

ENTREPRISES Les trophées Nord-Isère de la chambre de commerce et d'industrie remis hier soir

L'initiative récompensée



Hier soir, avec la remise des trophées de la chambre de commerce et d'industrie, ce sont les entreprises nord-iséroises qui étaient sous le feu des projecteurs. Le DL/Jean-François SOUCHET

VIENNE

Elles étaient au départ 60 entreprises à se porter candidates. Trente d'entre elles ont été nommées et finalement 14 ont reçu un trophée.

Hier soir à Vienne, la 12^e cérémonie des Trophées de la chambre de commerce et d'industrie du Nord-Isère a été une fois de plus l'occasion de rendre hommage à l'ensemble du tissu industriel et commercial du territoire. Plus spécifiquement, l'accent a été mis sur l'aspect innovant des entreprises lauréates.

Daniel Paraire, le prési-

dent de la chambre consulaire l'a bien expliqué d'ailleurs en préambule. « Cette soirée met en lumière des réussites économiques du territoire nord-isérois. Elle oriente les projecteurs sur des expériences du quotidien qui n'en sont pas moins remarquables ».

« Ténacité et créativité »

Pour M. Paraire, en tout cas, ces trophées sont aussi porteurs d'un message qui « bat en brèche les discours alarmistes », conséquences du contexte économique et financier. « Cette année encore le palmarès révèle des ac-

tions exemplaires portées par les entreprises du Nord-Isère et en leur sein par des hommes de foi. L'entreprise est un rêve auquel on peut croire », a souligné le président de la chambre de commerce et d'industrie.

Mais au-delà de la remise des trophées, la soirée a aussi été l'occasion de mettre en avant les vertus de l'entreprise. Parrain de la cérémonie, l'autocariste Raymond Faure, troisième entrepreneur de transport privé français a fait part de son credo : « Le succès n'arrive qu'avec de la ténacité, de la créativité, de la mobilité » a-t-il affirmé.

On observera enfin que le président Paraire a profité de cette soirée pour évoquer une chambre de commerce nord-iséroise, sauvée de la réforme consulaire et « citée en exemple à Paris pour l'action menée dans le cadre des débats sur la réforme de la taxe professionnelle et du financement des chambres de commerces en France » ; un discours en forme de bilan qui sonnait déjà comme celui d'un futur candidat, alors que les prochaines élections consulaires sont toujours programmées pour la fin de l'année.

G..A.

LES TROPHÉES

INNOVATION

■ Imhotep Création, Pont-Évêque ; He. Co. Stop à Heyrieux

CRÉATION/REPRISE

■ Benesville SARL, L'Isle-d'Abeau

FORMATION EN ALTERNANCE

■ Boxal France, Beaurepaire

COMMERCE

■ Boucherie Jean, Les Abrets

COMMERÇANTS DES MARCHÉS

■ Idéal Délices

QUALITÉ SÉCURITÉ ENVIRONNEMENT

■ Plateforme chimique Osiris, Les Roches-Roussillon

MEILLEURE ÉTAPE

■ L'Ambrosie, Saint-Didier-de-la-Tour

TOURISME ET LOISIRS

■ Le circuit du Laquais, Champier

DÉVELOPPEMENT COMMERCIAL

■ SS2i, Frontonas

EXPORT

■ Environne'Tech, Bourgoin-Jallieu

RÉSEAUX D'ENTREPRISES

■ Eco D², Vienne

MARCHÉ DYNAMIQUE

■ Bourgoin-Jallieu

GRANDE ENTREPRISE

■ Cars Faures, Valençin